
◇ 光プロジェクト  医学部医学科進学支援特別講座 「英語特別演習」 

日 時   〇 令和３年１２月２４日（金） ９：００～１１：３０     講義中の古田先生（今年もクリスマス仕様です） 

〇         １２月２５日（土） ９：００～１１：３０ 

  参加者  １６名 （２年生４名、１年生１２名）   

場  所  各生徒の自宅 （オンライン Live講座） 

講  師  古田  実  先生 （富士学院） 

 今年度も医学系予備校である「富士学院」からの講師を招き、

英語特別演習を実施しました。ただし昨年度に引き続き、Zoomを利用してのオンライン Live講座という形

になりました。 

講師はお馴染みの 古田 実 先生。各種予備校における講義、ラジオ英語講座（『私大蛍雪アワー：古

田の英文解釈教室』）へのご出演や、明治大学・法政大学でのオープンキャンパス講師、および数多くの学

習参考書の執筆など、豊富な学識と経験を有する方です。ご多用の中、今年度も引き受けていただきまし

た。 

大学英語入試問題の「質」と難易度の分析から、昨年度始まった「大学入学共通テスト」の傾向と実態に

ついての「舌鋒鋭い」コメント、そして各大学の個別問題を題材とした演習まで、２日間という限られた時間

とはいえ、参加生徒はたいへん中身の濃い学びを体験することができたと思います。 

古田先生、そして富士学院東京御茶ノ水校の皆様、まことにありがとうございました。 

＜生徒のアンケートから＞（抄） 

設問 1   あなたが今回の事業に参加した目的は何ですか。 

〇 大学入試で活用できる英語の知識を身につけるため。 

〇 ハイレベルな英語講座に参加し、英語の学力を伸ばすため。 

〇 英語力強化                      〇 英語力向上のためです。 

〇 大学入試の問題に触れるため。今の入試問題の特徴などを知るため。 

〇 英語をもっと学びたい。               〇 英語を学習するため。 

〇 難関大対策と聞いて興味が湧いたから。     〇 医療系の仕事をしたいと思っているから。 

〇 英語力を伸ばし、試験で生かせる英語を知るため。   〇 この講座を受けてみたかったから。 

〇 英語が苦手なので力をつけたかったから。予備校の授業に興味があったから。 



設問２   今回の事業への参加は，あなたにとって意義がありましたか。 

 

設問３  今回の事業の感想，講師の古田先生への質問などがあれば記述してください。 

〇 今まで習ってきた考え方とは違う視点から見ることができて、大変興味深かったです。 

〇 初めて知ることがたくさんあり､とても有意義な時間になりました。ありがとうございました。 

〇 授業では教わらない深部まで学べてとても身になりました。 

〇 今まで当たり前だと思っていたことがひっくり返された２日間でした。私には難しい問題がたくさんありま 

したが、これからは解けるようにもっと勉強していきます。２日間ありがとうございました。 

〇 ただ文法を覚えるのでは意味がなく、「どうしてこの様な文法になったのか」などを理解することが大切 

であると思いました。 また、図や表などで説明して頂けた為、とても理解がしやすかったです。ありが 

とうございました。 

〇 これからの学習に活かせるものだった 

〇 文法の説明が分かりやすかった。 

〇 授業ではあまりやらないような英語の本質まで教えてくださったので、分かりやすく入ってくると同時に 

面白いなとも思った。今度やる時は２年なので、もっと英語の知識をつけてから臨みたい。 

〇 非常に難しいとともに、オンラインだとやりづらかった。しかし、英語の知識を広げることができ、今後の 

学習の活力になった。 

〇 英語に関する印象や取り組み方が変わった。 

〇 英語という一つの教科の捉え方を変えることができた。とても内容の濃い時間でとても勉強になった。 


